



Projekt: 4010 Lutherschule
Projektbeschreibung der Umbaumaßnahme Außenanlagen

Gartenbauamt, Amt 67/2
Eckernfeldstr. 5
27580 Bremerhaven

Internet: www.bremerhaven.de



Im Rahmen des Neubaus und Zusammenlegung der Lutherschule aus dem Gebäude II in die Lutherschule I wird auch der Schulhof umgestaltet.

Die Schüler und Lehrer der Schule erarbeiteten erste Ideen für neue Spielangebote auf dem Schulhof, auf deren Grundlage das Gartenbauamt in enger Abstimmung mit Seestadt Immobilien und der Schule die weitere Planung erarbeitet hat. Grundgedanke der Planung ist, neben zusätzlich erforderlichen Spielangeboten, die Umsetzung der Schulhof Zusammenlegung über die Jacobistraße hinweg.

Die derzeitige Zäsur wird, durch den Rückbau der vorhandenen Einfriedungen, erlauben, dass die Schulkinder ungestört alle Pausenhofbereiche spielend erreichen können.

Aus dem Hauptgebäude der Schule und dem Neubau kommend betritt man den ersten Teil des Hofes, den eine großzügige Freitreppe aus Granitblockstufen gliedert und das Eingangsniveau des Neubaus zum Hauptgebäude ausgleicht. Sie ist funktional notwendig zur Erschließung des Neubaus und dabei auch ein Element für Spiel und Aufenthalt.

Zukünftig stehen neue Spielelemente und -räume zur Verfügung:

Ein großes Balance- und Klettergerät aus Seilen und Stelen, in leuchtenden Farben im Lindenhain zwischen Jacobistraße, Am Klushof und den großen Mensafenstern des Neubaus.

Die Spielbereiche im südlichen ersten Hofbereich bleiben bestehen, so wie die vorhandene Marginale aus verschiedenen Materialien, wie Klinker und unterschiedlichsten Natursteinpflastern.

Diese Wegführung setzt sich auf der anderen Seite der Jacobistraße fort und bildet dort eine fußläufige Verbindung zum Stadtpark.

Daran entlang werden neue Spielfelder gebaut. Nördlich des Weges werden auf einer Rasenfläche ein Geschicklichkeitsparcour und der Schulgarten neu angelegt.

Südlich des Weges, direkt an der Turnhalle, wird eine Ruhezone mit großen Natursteinblöcken auf einer Grantfläche unter Bäumen entstehen und im weiteren Verlauf unmittelbar bei der Glücksdrachin „Feuerschnief“ werden sich die Schüler auf einem Bolzplatz, umschlossen mit Bande, austoben können.

Um die Drachin und den Bolzplatz herum kann nach dem Umbau auch wieder die Verkehrserziehung stattfinden. Die Sprunggrube und eine 50-m-Laufbahn werden ebenfalls durch die Umgestaltung wieder der Schule zur Verfügung stehen.

Die Farben des gesamten Schulhofes mit ihren vorherrschenden warmen Farbtönen korrespondieren mit denen der Schulgebäude und schaffen so eine neue Einheit für die neue Lutherschule.

Bremerhaven, 19.04.2010